



校外学習（都内巡り）に向けて

校外学習のコース決めをする前に、東京駅エリア、浅草エリア、両国エリア、上野エリア、深川・門前仲町エリア、寺社仏閣について、各班で調べ学習をし、発表を行いました。各エリアの魅力を理解したところで、コース決めがはじまります。川越校外学習の時はお弁当でしたが、今回は昼食場所も班ごとに決めていきます。各班テーマに沿った魅力的なプランがたてられるといいですね。



学校生活について

朝の学年集会で、生活委員委員長の〇〇〇〇さんから、「あいさつは人間関係を円滑にしていくもの。日々のあいさつの大切さを理解して、私たち一人一人の力で盛り上げていきましょう。」と呼びかけがありました。学年委員長の〇〇〇〇さんからは「できるようになったこともあるけれど、できていたことができなくなっていることもあるので改善していこう。」と話がありました。声掛けがなくても早く学活が始められ、1分前着席はできるようになっているけれど、やはりあいさつには課題があるということでした。みんなが気持ちよく学校生活を送れるように、あいさつを意識していけるといいですね。

また、北沢先生からはタブレットの使い方についてお話がありました。授業中にチャット機能を使い、人を傷つける人がいました。本来は筆記用具のように使用するものですが、正しい使い方ができないようならば制限をかけていかないといけません。自ら考えて行動できるようになりましょう。

良いことと悪いことの分別が付き、良くないことに流されない強さをもった集団であってほしいです。来月には校外学習があります。大人の目が行き届かないところでも、正しく安全に行動できる赤学年でいてください。